Político MX

24 - 02 - 25

LEGISLATIVO





¡Hay pleito! Morena acusa al PAN de 'pedir' reconocimiento para el asesor de 'El Mayo'

En las últimas horas el nombre de Juan Pablo Penilla Rodríguez, abogado y asesor jurídico del líder del Cártel de Sinaloa, Ismael 'El Mayo' Zambada, ha sido vinculado con Morena, por diversas fotografías y documentos.



No solo te informamos, te explicamos la política. Da clic aquí y recibe gratis nuestro boletín diario.

Sin embargo, el partido ya reaccionó al tema y también Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal de Morena y presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro,

PERIÓDICO

Político M

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24 - 02 -25

LEGISLATIVO



salió a aclarar que uno de los reconocimientos que se le otorgó a este abogado en realidad habría sido entregado a petición de una diputada del PAN.

El PAN promovió reconocimiento al asesor del 'Mayo' Gutiérrez Luna argumentó a través de redes sociales que en la legislatura pasada, la diputada María Teresa Castell, del PAN, le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez durante un evento realizado en el Salón Legisladores.

"Como presidente de la Cámara de Diputados hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez, como embajador Internacional por la paz, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo", señaló el diputado morenista.

El argumento lo acompañó con la solicitud que Castell presentó ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados su solicitud para ocupar dicho salón para el evento "Excelencia Profesional", mismo que fue realizado el 26 de julio de 2023.

También dicha actividad se muestra en un documento de la dirección de eventos y programa de actividades de la Cámara de Diputados, sin embargo, no se menciona el nombre de este abogado.

Morena se desvincula de galardonado en la Cámara de Diputados Como parte de los presuntos vínculos del asesor del "Mayo", diversos medios de comunicación difundieron que en 2023 Juan Pablo Penilla fue nombrado como embajador Internacional por la paz en la Cámara de Diputados, y que en el evento el abogado se posicionó a favor de la reforma al Poder Judicial.

Sin embargo, ahora Morena sale a aclarar que este evento, donde habría participado Juan Pablo Penilla en realidad fue organizado por el PAN.

¿Por qué se liga al abogado con 'El Mayo'?

PERIÓDICO

Político MX

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24 - 02 -25

LEGISLATIVO



Es importante recordar que Ismael 'El Mayo' Zambada, fundador del Cártel de Sinaloa,

escribió una carta para solicitar asistencia al Consulado General de México en Nueva York para recibir protección debido a la "situación irregular e ilegal" que enfrenta, tras su detención.

En esta carta, además de hacer una petición al Gobierno de México, aclaró que su único abogado es Frank Pérez, pero señaló que para el trámite de dicha solicitud recibió asesoría jurídica de los abogados Juan Pablo Penilla Rodríguez y Juan Manuel Delgado González.

https://politico.mx/2025/02/24/hay-pleito-morena-acusa-al-pan-de-pedir-reconocimiento-para-el-asesor-de-el-mayo/